

Espace réservé à la correction. <u>Note sur 25 :</u>	<u>Groupe :</u>	2		☐ EN		☐ FR	
	<u>Nom :</u>						
	<u>ID :</u>						
	<u>Lab & PC :</u>						

Créer un dossier nommé par votre **numéro étudiant** et y placer vos solutions (tp01 et projet).
 Create a folder by your **student id** and place your project solutions (lab01 and project) in it.

Exercice I: TP 01 : Point et Rectangle

- Écrire la fonction maxRec qui prend en paramètre un tableau de pointeurs vers des rectangles, recherche le plus grand rectangle (en termes de surface) et retourne un pointeur vers ce rectangle. Cette fonction doit aussi retourner la surface maximale. Copier votre code dans le cadre ci-dessous.

Write the function maxRec that takes as a parameter an array of pointers to rectangles, finds the largest rectangle (having the bigger surface) and returns a pointer to that rectangle. Copy your code in the frame below.

Exercice II: Projet Dictionnaire

2. Écrire la fonction "delF" qui efface du dictionnaire tous les mots qui commencent par la lettre 'f' avec leurs synonymes. Par exemple, effacer le mot "flower" car elle commence par 'f' et aussi le mot "blossom" parce qu'il est son synonyme. Copier votre code dans le cadre ci-dessous.

Write the function "delF" which deletes from the dictionary all the words that begin with the letter 'f' and their synonyms. Example, delete the word "flower" because it begins with 'f' and also delete the word "blossom" because it is its synonym. Copy your code in the frame below.

Fin